

Hillary Clinton lance un appel à lever le blocus de Cuba



Miami, 1er août,(RHC).- La pré-candidate du Parti démocrate aux élections présidentielles aux États-Unis, Hillary Clinton, a lancé un appel à Miami à profiter de l'occasion qui se présente avec le rétablissement des relations diplomatiques entre son pays et Cuba pour lever le blocus car s'y opposer serait parier pour une politique qui a prouvé son échec.

Dans un discours à l'Université Internationale de Floride, Hillary Clinton a appelé le Congrès à mettre fin une fois pour toutes au siège économique, commercial et financier que Washington impose à la plus grande île des Antilles depuis un peu plus d'un siècle.

“Nous devons décider de parier pour une manière différente de penser ou de continuer à appliquer la dynamique de la guerre froide- a déclaré l'ex secrétaire d'état.

Nous sommes à un moment décisif-a t-elle précisé. Le peuple cubain a suffisamment attendu un changement. Le blocus doit se terminer une fois pour toutes. Nous devrions le remplacer pour une stratégie plus intelligente- a avoué la candidate démocrate qui a appelé le président de la Chambres des Représentants John Boehner et le leader du Sénat Mitch McConnell à faire un pas en avant et à répondre à cet appel.

« Les grandes majorités veulent une meilleure relation avec Cuba”- a déclaré Hillary Clinton aux leaders républicains du Congrès, faisant référence aux nombreuses enquêtes qui révèlent qu'une grande partie des Étatsuniens appuient la politique du président Barack Obama qui cherche une normalisation des relations avec La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64566-hillary-clinton-lance-un-appel-a-lever-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba